
Discours d'André RENAUX, maire de Wavignies, lors de la cérémonie des vœux du 11 janvier 2025

Bonjour à toutes et à tous,

C'est avec une grande joie que je vous retrouve aujourd'hui pour vous présenter mes vœux pour cette nouvelle année.

Avant toute chose, je tiens à remercier chacun d'entre vous pour votre présence.

Je tiens également à adresser toutes mes pensées à celles et ceux qui n'ont pu être présents : les personnes excusées en raison d'un emploi du temps chargé, celles touchées par la maladie, les personnes âgées ne pouvant plus se déplacer, ainsi qu'à nos chers disparus depuis la dernière cérémonie.

La traditionnelle cérémonie des vœux est une occasion précieuse.

Elle nous permet de célébrer ensemble les réalisations de l'année écoulée, de partager nos projets pour l'avenir et de réaffirmer notre engagement envers notre commune et ses habitants.

Avant de commencer, je tiens à remercier celles et ceux qui ont répondu à notre invitation.

Je salue la présence :

- d'Edouard COURTIAL, sénateur de l'Oise,
- d'Alexandre OUIZILLE, sénateur de l'Oise,
- d'Isabelle BARTHE, vice présidente de la Communauté de Communes du Plateau Picard.
- de la brigade de gendarmerie de Saint Just en Chaussée,
- Ainsi que Messieurs les Maires, mes chers collègues.

Votre présence témoigne de votre attachement à notre village, et je vous en remercie sincèrement.

2024 a été marquée par de nombreux événements et défis, mais également par des projets réalisés grâce à l'implication de chaque membre de l'équipe municipale, qu'il s'agisse des conseillers municipaux ou de l'ensemble des employés de la municipalité.

C'est un véritable plaisir pour moi d'avancer quotidiennement à leurs côtés, et je leur adresse toute ma gratitude.

Au cours de l'année écoulée, nous avons poursuivi nos efforts pour maintenir un équilibre budgétaire, tout en répondant aux attentes des habitants.

Cette volonté de maîtrise budgétaire reste une priorité constante, qui n'a jamais entravé l'amélioration de notre cadre de vie ni les services rendus à la population.

Voici quelques-unes des réalisations majeures :

Pour l'aménagements et les locaux :

La cour autour du préau de cette salle des fêtes a été entièrement bitumée pour offrir un espace plus fonctionnel et agréable.

Trois sentiers piétonniers ont été équipés d'un nouvel éclairage public, pour plus de sécurité et de confort, notamment en soirée.

Un panneau électronique d'information a été installé au carrefour mairie-école pour mieux communiquer avec vous.

Pour le Patrimoine et les espaces publics :

Les travaux de remise en état du contrefort de l'église, un chantier important, ont été achevés à l'automne pour un coût de 85 000 €, avec une subvention départementale de 37 %.

Une aire de jeux moderne en cours d'installation, sera bientôt accessible aux familles, grâce à un financement de 20 % par la région.

La rue douce en direction de Catillon a été aménagée avec un nouveau trottoir et un système amélioré pour la gestion des eaux pluviales. Ce projet a représenté un investissement de 135 000 €, subventionné à 37 % par le département.

Pour les Services administratifs :

Notre service de fabrication de cartes d'identité et de passeports, ouvert en 2023, a confirmé son succès avec 1 800 cartes d'identité et 900 passeports délivrés en 2024. Ce service, très apprécié, est assuré avec rigueur par Valérie, ainsi que Annie et Geoffrey pour assurer la continuité et maintenir ce service opérationnel du lundi au samedi.

Malgré les réussites, certains aspects restent à améliorer et méritent toute notre attention.

Depuis environ un an notre commune subit régulièrement des microcoupures d'électricité.

Ces coupures sont particulièrement pénalisantes pour les usagers, et certains d'entre nous, ont vu leur matériel électronique ou électrique endommagé, comme des ordinateurs, des chaudières ou des pompes à chaleur. Ces dégradations représentent des coûts importants, parfois de plusieurs centaines voire milliers d'euros. Je suis en contact régulier avec ENEDIS pour leur remonter ces problèmes et leur faire part de notre mécontentement. Leur réponse actuelle est : « Nous cherchons, mais avons des difficultés à en trouver la cause ».

Nous espérons sincèrement que cette situation s'améliorera dans les meilleurs délais.

En 2024, nous avons poursuivi nos efforts pour maintenir un équilibre budgétaire tout en répondant aux attentes des habitants, ceci est une volonté prioritaire durable.

Cela fait désormais 30 ans que je suis à votre service en tant qu'élu, et 11 ans que j'ai l'honneur d'être votre Maire. Ces responsabilités, bien qu'exigeantes, nécessitent de concilier des contraintes budgétaires croissantes et des incertitudes liées aux différentes réformes gouvernementales.

Cependant, avec les conseillers municipaux, nous avons toujours suivi une ligne de conduite commune : **Préserver le taux d'imposition communale sans augmentation...**

En 2025, le budget sera voté en mars, et je proposerai à nouveau à l'équipe municipale de faire de cette priorité un axe central, afin de protéger votre pouvoir d'achat.

Malgré ces contraintes financières constantes, nous resterons engagés à investir pour améliorer la qualité de vie dans notre commune.

Les projets envisagés incluent entre autres : L'aménagement du haut de la rue Mathias ainsi que la réfection complète de la cour de l'école.

Chaque nouvelle année est un rappel précieux de l'importance de reconnaître et de remercier les personnes qui enrichissent nos vies.

Je voudrais maintenant leur rendre hommage.

Mes remerciements les plus sincères à Aurélie, notre directrice d'école, pour son dévouement et son engagement sans faille envers nos enfants. Sous sa direction bienveillante et dynamique, notre école continue de fonctionner de manière exemplaire.

Je remercie également toute son équipe enseignante, qui, par son professionnalisme et sa passion, veille chaque jour à offrir à nos enfants un cadre d'apprentissage de qualité. Votre travail, souvent exigeant, est essentiel à l'avenir de notre village, et nous en sommes très fiers.

Nous restons attentifs aux effectifs de classes et continuerons à vous accompagner autant que possible pour répondre aux besoins de notre école. Merci à vous, Aurélie, et à toute votre équipe, pour tout ce que vous faites au quotidien.

Je tiens à rendre un chaleureux hommage à nos bénévoles

Wavignies est riche de son tissu associatif dynamique, qui fait vivre notre village tout au long de l'année.

Voici un aperçu de ces acteurs essentiels :

Pour le sport :

Le Tennis Club Wavignies : qui permet aux passionnés de pratiquer et de se retrouver.

Le Wavignies Darts Club : pour les amateurs de fléchettes, dans une ambiance conviviale.

AAE Wavignies Breteuil : notre club de tennis de table, qui attire petits et grands.

L'Étoile Sportive de Wavignies et Le Racing Club de Wavignies : nos clubs de football qui fédèrent des équipes engagées, des supporters fidèles et des valeurs sportives.

Les Vadrouilleurs : un groupe de marcheurs enthousiastes, amoureux de la nature et de la découverte.

Les Boulistes de Wavignies : pour les passionnés de pétanque, toujours prêts à partager un moment de convivialité.

Pour les loisirs et l'animations :

Le Club du Bon Accueil : qui propose des activités variées pour nos aînés, renforçant le lien social.

Wavignies en fêtes : véritable moteur des festivités locales, organisant des animations incontournables pour petits et grands.

Enfants Sourires Wavignies : une association dédiée à l'organisation d'événements pour nos écoliers.

Pour la solidarité et mémoire :

Happy Lends : une aide précieuse pour les personnes en situation de handicap et leurs familles.

Les Anciens Combattants : qui perpétuent le devoir de mémoire et nous rappellent l'importance des sacrifices du passé.

Un immense merci à toutes ces associations et à leurs bénévoles, qui donnent de leur temps pour créer des moments de partage, d'échanges et de bonheur.

C'est avec le plus grand respect que Je tiens à mettre en lumière nos chers commerçants et entrepreneurs

ils jouent un rôle central dans notre quotidien. Ils incarnent l'âme et l'attractivité de notre commune.

Le Saintpatric Bar-tabac : Céline et Sylvain nous accueillent dans ce lieu chaleureux, un véritable point de rencontre pour nos habitants.

La Belle Rouge : Laura et Laurent, avec leur boucherie-charcuterie, nous régalent de leurs spécialités locales et de leur savoir-faire.

Bienvenue à notre nouveau boulanger !

Depuis début décembre, nous avons le plaisir d'accueillir Johan et Amandine, qui ont repris le commerce, suite au départ d'Aurélien et Clémence.

En peu de temps, ils ont su séduire les habitants de notre commune, grâce au savoir-faire de Johan et à la qualité de ses produits. Nous souhaitons à notre boulanger et à son épouse une belle réussite et de nombreux moments de partage avec les habitants.

Merci à eux d'avoir choisi notre commune pour poursuivre cette tradition artisanale qui nous tient tant à cœur.

Je remercie également nos artisans et entrepreneurs, qui créent de l'emploi et contribuent à la vitalité économique de notre village.

Avant de conclure ce discours, permettez-moi de remercier chaleureusement Magalie ainsi que son équipe, composée de Maryline et Pierre.

Grâce à leur dévouement et à leur énergie, cette journée va se terminer dans la joie, la convivialité et la bonne humeur.

Au nom de toute l'équipe municipale, je vous adresse mes vœux les plus chaleureux pour une année 2025 placée sous le signe de la santé, du bonheur et de la réussite.

Ensemble, continuons à faire de Wavignies un village dynamique, accueillant et solidaire.

Je vous remercie pour votre engagement, votre attachement à notre commune, et votre confiance.